

FORKOPIMDA

Kapolres Ciamis Saksikan dan Beri Selamat Pengukuhan Paskibraka Kabupaten Ciamis 2024

Ciamis - CIAMIS.FORKOPIMDA.COM

Aug 16, 2024 - 14:40



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri pengukuhan anggota Paskibraka Kabupaten Ciamis yang akan bertugas dalam pengibaran bendera merah putih pada tanggal 17 Agustus 2024 di Kabupaten Ciamis. Pengukuhan ini berlangsung di halaman Pendopo

Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (16/8/2024).

Anggota Paskibraka ini dikukuhkan secara langsung oleh Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna dan disaksikan oleh para unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Tampak hadir juga masyarakat dan sanak keluarga anggota Paskibraka yang akan bertugas menaikkan dan menurunkan bendera merah putih pada Hari Peringatan Dirgahayu Kemerdekaan Republik Indonesia.

Tak hanya hadir menyaksikan, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut memberikan ucapan selamat kepada seluruh anggota Paskibraka yang akan bertugas pada 17 Agustus 2024 esok. Ucapan selamat itu diiringi dengan jabatan tangan satu persatu setiap anggota Paskibraka Tahun 2024 bersama seluruh unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis yang dipimpin oleh Pj. Bupati Ciamis.

"Selamat kepada anggota Paskibraka Kabupaten Ciamis tahun 2024 yang telah terpilih. Jadikan ini sebagai kebanggaan karena tidaklah mudah dan harus menjalani berbagai seleksi," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., se usai acara.

"Semoga anggota Paskibraka yang baru saja dikukuhkan mampu menjalankan tugas dengan baik dan lancar. Di dalam mengibarkan dan menurunkan bendera merah putih pada puncak Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia tingkat Kabupaten Ciamis," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Terpisah, Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna menyampaikan, Paskibraka adalah kebanggaan dan simbol dari semangat nasionalisme, patriotisme dan dedikasi yang tinggi terhadap negara Indonesia. Paskibraka adalah duta-duta muda yang gagah berani mengemban tugas mulia untuk mengibarkan sang Merah Putih, lambang kemerdekaan dan persatuan Bangsa.

"Penguksuhan Paskibraka menjadi simbol semangat kepemimpinan, kedisiplinan dan kebersamaan. Anggota Paskibraka akan menjadi panutan bagi teman-teman sebaya dan generasi muda lainnya membawa pesan yang kuat tentang cinta tanah air dan tekad untuk membangun bangsa yang lebih baik," kata H. Engkus Sutisna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.